

地区総会

■開催日:2019年4月13日(土) AM:11:00~PM:12:20
■場 所:H棟 2F 集会室 ■出席者:93名(※昨年78名)

■議事内容 司会:清水幹事

- 開会の辞、物故会員に対し黙祷
- 地区代表挨拶(籠谷会長)
- 議事

- 1)報告事項
 - ①H30年度活動総括(籠谷会長)
 - ②H30年度収支実績報告(川久保幹事)
 - ③H30年度監査報告(清水監査員)
- 2)審議事項
 - ①2019年度活動方針(籠谷会長)
 - ②2019年度予算の件(川久保幹事)

※満場一致にて審議事項は承認されました

- 新任幹事紹介(清水幹事)、同好会感謝状授与
- 新会員紹介(8名)
- H30年度活動振り返り(DVDの放映)
- 関係会社からの紹介:パナソニックホームズ(株)



【司会:清水さん】



【地区代表:籠谷さん】



【同好会表彰:中尾さん】



【パナソニックホームズ(株)】



【会場風景】

2019年度地区総会＆懇親会振り返り

2019. 4. 18

8

懇親会

■開催日:2019年4月13日(土) PM:12:30~PM:14:50
■場 所:H棟 1F 食堂 ■出席者:95名

(事務局長・パナソニックホームズ(株)含む)

■実施内容 司会:安藤地区委員

- サントリー協賛:プレモルセミナー開催
- 会員代表挨拶・乾杯:矢野新一さん
- 新会員記念撮影(8名)、代表挨拶:内山和子さん
- 食事、歓談、bingoゲーム
- 中締め:中尾信之さん



【司会:安藤さん】



【プレモルセミナー開催】



【乾杯・挨拶:矢野さん】



【新会員(8名)】



【bingo1等賞:田畠さん】



【ビールサーバー設置】



【食事・歓談】



【新会員挨拶:内山さん】



【中締め:中尾さん】

★参加者皆様からのご意見

【良かった点】

- ・サントリーモルツの生ビールは美味しいくて、いい企画でした。
- ・会長、幹事の方の内容、司会の清水さんはわかりやすくて良かったです。
- ・終了時間は予定より早く終わって良かったです。
- ・久しぶりに参加した新美さんは多くの懐かしいメンバーと会話ができる大変喜んでました。
- ・事前に会社前の工事についてメールをいただいていたので助かりました。
- ・今回サントリーの企画が良かったです。このような目玉があるといいですね。
- ・サントリーの企画、良かったです。 次は、アサヒ、キリン、サッポロと、行きましょう？
- ・議事進行もスムーズに行けてよかったです。 サントリーの神泡も美味しい頂きました。
ビール代が少し浮きましたね。
- ・懐かしい皆様にお目にかかる事ができ、とても楽しかったです。 運営に携わった方々のお陰と感謝しております。モルツも話題性があり、盛り上りましたし、食堂での懇親会も現役に近い身としては懐かしく思いました。
- ・地区報告総会、お疲れさまでした。会場、資料、進行、イベントなど多くの皆様のご支援と、心から感謝します。プレモルセミナーも最高でした。
いずれにしても、重ねて御礼申し上げます。

★参加者皆様からのご意見

【次回に向けた改善点】

- ・懇親会の1テーブルに6人でしたが8人掛けのほうがいいと思う。1テーブルで加藤さんと二人でしたが、川上さんとか新美さんが来たけど同じテーブルに座れなかった。4人座っても狭くないと思う。
- ・パナホームの紹介はOB会のメンバーの必要性からするとどうでしょうか
今から新築は少ないので、リフォームについて具体的な話のほうがいいのではないか
逆に実家を処分するとか、一戸建てからマンションに変わる時の知識を紹介したらどうでしょうか。
- ・先輩の方々の中には、アルコールを卒業されて、ウーロン茶、ノンアルコールしか飲めない人は少しもの足りない事をお聞きしました。簡単な、甘党のお菓子等も今後は準備してもいいかもしれませんね。
- ・座席間隔が狭く他のテーブルに挨拶にいけなかった点です。もう少し、座席間隔があればと思いました。
- ・次回、松寿会関連の便り等 郵送頂く時に同封頂ければと思います。よろしくお願ひします。
- ・総会の中で全体の報告総会議案書はいただいていますが、エッセンスの紹介はあっても良かったかなと思います。定年退職者招待会は趨勢としてなくなることは思っていましたが、会社の生成発展の動向は気にかかるところです。
- ・新入会員の前列指定の忘れ…復活を
- ・DVD同好会活動が2013年は古いので次回までに取り直しが必要では
- ・新年会のときのように、食事懇親会の席は抽選等で席決めして、いろんな方とおしゃべりできるようにしていただければと思いました。

★参加者皆様からのご意見

【次回に向けた改善点】

・乾杯の前に20分のPRは長い！ 飲みながら聞くのはいいのですが……
それから参加しなかった人から聞いたのですが、飲んだ帰りの駅までのマイクロバスがあれば
参加しかったとのことです。それとパナ住宅の宣伝は余分です。